

Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr. Süd

TTC 1973 Poppenhausen : TV 1909 Petersberg III
Samstag, 20.04.2024, 18:00 Uhr

Enger Spielverlauf auch nach Sätzen in der Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr. Süd

Mit langem Atem entführten die Gäste des TV 1909 Petersberg III am vergangenen Samstag in der Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr. Süd beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel beim TTC 1973 Poppenhausen. Erfolgsgarant war insbesondere das untere Paarkreuz, welches alle vier Einzel erfolgreich gestalten konnte. Den umjubelten Siegpunkt im 15. Saisonspiel des Auswärtsteams erzielte Andrei Biclineru, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Michael Schrimpf nun 9 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Eine umkämpfte Niederlage gab es für Krenzer / Hauke beim 9:11, 10:12, 11:7, 11:8, 3:11 gegen Schrimpf / Koch. Genügend spielerische Mittel hatten anschließend Rauer / Lehmann dagegen letztlich parat, um Bornstein / Biclineru zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nicht einen Satzgewinn überließ Jörg Rauer seinem Gegner Alexander Koch beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Thomas Krenzer bekam seinen gleichstarken Gegner Michael Schrimpf dagegen beim 8:11, 9:11, 10:12 nicht richtig in den Griff. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Gekämpft bis zum Schluss hatte am Nachbartisch Frank Lehmann in der Begegnung gegen Andrei Biclineru, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Nichts auszurichten hatte anschließend Maximilian Hauke beim 5:11, 8:11, 4:11 gegen Mark Bornstein, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC 1973 Poppenhausen und des TV 1909 Petersberg III. Recht kurzen Prozess machte danach Jörg Rauer beim 3:0 mit Michael Schrimpf. Durch diesen Erfolg hat Rauer nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 23:7 steht. Beim wenig später folgenden Sieg in vier Sätzen gegen Alexander Koch kam Thomas Krenzer nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Frank Lehmann wenig später das Match mit 1:3 gegen Mark Bornstein abgab und eine Niederlage kassierte. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. 0:2 (Lehmann) bzw. 11:11 (Bornstein) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:5. Kaum Chancen hatte Maximilian Hauke beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Andrei Biclineru, so dass Biclineru seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Damit hat Hauke nun ein 3:22 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der TV 1909 Petersberg III verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTC 1973 Poppenhausen am 26.04.2024 gegen die SG Rönshausen 1947 II um Wiedergutmachung, während die Gäste am 27.04.2024 gegen die SG RW Büchenberg III versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC 1973 Poppenhausen

Doppel: Krenzer / Hauke 0:1, Rauer / Lehmann 1:0

Einzel: J. Rauer 2:0, T. Krenzer 1:1, F. Lehmann 0:2, M. Hauke 0:2

TV 1909 Petersberg III

Doppel: Schrimpf / Koch 1:0, Bornstein / Biclineru 0:1

Einzel: M. Schrimpf 1:1, A. Koch 0:2, M. Bornstein 2:0, A. Biclineru 2:0